

きざき

太田市立木崎中学校
学校だより 第2号
発行責任者 添田 良之

ありがとうございました、学習参観・保護者会

5月2日、月曜日に学習参観並びに学年保護者会を行いました。昨年度は通常どおりに開催することができませんでしたが、今年度は感染防止対策をしたうえで通常どおりに開催いたしました。

保護者の皆様に生徒の活動の様子をご覧いただくと同時に、担任や学年職員との顔合わせの機会となることを願って開催しました。窓を開けて換気を徹底し、ベランダまで使って密集を回避しての参観といたしました。

保護者会は、生徒の使っている学習用端末を使ってリモート開催といたしました。保護者の皆さまには各教室にいただき、別室から職員が説



明する形をとって密を避けました。

事前に配布した健康状態申告書を保護者の皆さまには持参していただき、マスクの着用と手指の消毒もお願いしました。いろいろとご面倒をおかけしての開催でしたが、多くの方に来校していただき感謝しております。

お子様の健全な成長のためにもご家庭と学校の連携を図ることは欠かせません。今年度も家庭訪問は行いませんが、学校ブログや連絡メールによる情報発信を行っていきます。さらに、保護者の皆様に来校していただく機会を可能な限り多く設けてまいりますので、木崎中学校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

感染症対策を徹底していきます

新型コロナウイルス感染症はまだ収束する様子が見えません。修学旅行や体育祭、合唱コンクールなどを思い出深い学校行事とするためにも感染症対策は大切です。クラスターを防ぎ、感染者数を抑え、生命を守るために大切なのは次の3つです。



- 密集・密閉・密接の三つの密を避けること
- 「マスクの着用」により飛沫を防ぐこと
- 手洗いなどの手指衛生

昨年度から引き続き、給食の時間は全員前を向いて、無言で食べています。世の中に定着した「黙食」を励行しています。楽しく有意義な学校生活を送るためにも感染対策の徹底に全校で取り組んでいきます。ご家庭でもご理解とご協力をお願いいたします。

頑張っています、木崎中の生徒たち!

4月16日より5月7日まで、太田市中学校春季大会に参加してきました。また、5月7日、8日に第14回東部地区ソロコンテストに参加しました。生徒たちはよく頑張ってくれています。その様子を紹介いたします。

太田市中学校春季大会

野球	初戦 惜敗
男子 バスケットボール	3回戦 惜敗
女子 バスケットボール	初戦 惜敗
バレーボール	決勝トーナメント 初戦 惜敗
男子 ソフトテニス	団体戦 初戦惜敗
	個人戦 第3位ペア ベスト8ペア 以上県大会出場
女子 ソフトテニス	団体戦 第3位 県大会出場
	個人戦 優勝ペア ベスト8ペア 以上県大会出場
男子 卓球	団体戦 予選リーグ惜敗
女子 卓球	団体戦 決勝トーナメント1回戦惜敗
	個人戦 シングルス第5位 県大会出場
男子 バドミントン	団体戦 初戦敗退
	個人戦 シングルス 第7位 県大会出場
女子 バドミントン	団体戦 2回戦敗退
	個人戦 ダブルス 第5位 県大会出場
サッカー	第3位(北の杜学園・綿打中学校との合同チーム)
陸上競技	男子2・3年走幅跳 2位 男子共通800m 7位 8位
	女子1年800m 2位 3位 女子共通1500m 4位
	女子2・3年800m 3位 5位 女子リレー 7位

第14回 東部地区ソロコンテスト

吹奏楽部	木管の部 アルトサクソ 銀賞
	金管の部 チューバ 銅賞 トロンボーン 銀賞

Tシャツの変更に向けて

「乾きにくい」、「暑い」、「汚れが目立つ」といった生徒や保護者の皆さんの声が届いています。そこで、Tシャツを現在よりも乾きやすい素材を変えることを計画しています。それに伴い、色も紺、グレー、水色のいずれかに変更する予定です。5月に入り、職員室前の廊下に見本を展示し、生徒に見てもらっています。5月12日まで展示し、13日に生徒の希望調査を行う予定です。生徒の希望を生かしたうえで、メーカーと相談しながら色の変更を行ってまいります。



デザインの変更はいたしません。素材と色のみの変更です。変更後も、現在のTシャツは継続して着用していただけます。より快適な学校生活のための取組です。ご理解いただけますようお願いいたします。